



aéma
G R O U P E

G R O U P E
M U T U A L I S T E
D E P R O T E C T I O N

Assemblée générale

“Nous serons donc Aéma Groupe”

“Nous y voilà” :
le 7 janvier 2021 la Macif et
Aésio Mutuelle ont consacré
leur rapprochement à travers
la création d’Aéma Groupe.

Retour en images sur une
journée fondatrice.



“Nous nous retrouvons aujourd’hui pour un moment important de nos histoires. Celle d’Aésio et celle du groupe Macif. ”

C’est en ces termes que Pascal Michard, président d’Aéma Groupe, a ouvert, en ce début d’après-midi du 7 janvier, à Paris, la réunion précédant l’assemblée générale officialisant la naissance d’Aéma Groupe. Avec une pensée particulière pour Jacques Vandier, disparu le 30 mars dernier, qui a créé la première mutuelle d’assurances automobile de France.

“Permettre à chacun de s’assurer au juste prix, tel était son credo”, a rappelé le président. ***“Il résonne avec force et vigueur avec celui d’Aésio. Je ne doute pas qu’à l’occasion de cette journée fondatrice, nous lui rendons hommage par ce rapprochement historique.”***

“Nous serons donc Aéma Groupe, une maison commune qui allie confiance, expertise et utilité sociale”. Quelques minutes plus tard, lors de l’assemblée générale extraordinaire en présence des deux présidents des affiliés – Patrick Brothier, président de l’UMG Aésio

Macif et Philippe Perrault, président de la SAM Macif – la nouvelle dénomination du Groupe était adoptée.

“Nous y voilà !”, a lancé pour sa part Adrien Couret, directeur général d’Aéma Groupe. ***“Après 3 ans de gestation, la Macif et Aésio Mutuelle consacrent leur rapprochement à travers la création d’Aéma Groupe.”*** À ses côtés, Sophie Elkrief, directrice générale déléguée Santé Prévoyance, et Jean-Philippe Dogneton, directeur général délégué IARD et Vie.

C’est donc une nouvelle séquence qui s’ouvre, avec, comme l’a rappelé Adrien Couret, ***“la promesse d’un leader mutualiste et d’un leader dans le monde de l’assurance et de la protection”.***

Le matin du 7 janvier s’est tenue l’AG constitutive de l’UMG Aésio Macif. Le conseil d’administration a élu Patrick Brothier président. D’autres séquences ont eu lieu le 6 janvier avec le conseil d’administration de la SAM Macif et l’installation de son président Philippe Perrault. S’est déroulée également l’AG d’Aéma Mutuelle. Le conseil d’administration a élu Edwige Langronier comme présidente.



Entrez “dans un moment important de nos histoires”.

Un collectif de dirigeants.
De gauche à droite : Adrien Couret,
directeur général d'Aéma Groupe ;
Philippe Perrault, président de
la SAM Macif ; Sophie Elkrief,
directrice générale déléguée
Santé Prévoyance ; Pascal Michard,
président d'Aéma Groupe ;
Jean-Philippe Dogneton, directeur
général délégué IARD et Vie ;
Patrick Brothier, président de
l'UMG Aésio Macif.



Pascal Michard,
président d'Aéma
Groupe, a ouvert cette
journée fondatrice.



Les 3 présidents réunis :
Pascal Michard,
Patrick Brothier et
Philippe Perrault



Philippe Perrault, président de la SAM Macif, a présenté la plateforme politique du Groupe.

Patrick Brothier, élu président de l'UMG Aésio Macif, a précisé que celle-ci porte les activités Santé Prévoyance.





Adrien Couret,
directeur général
d'Aéma Groupe,
a rappelé le sens
des ambitions
stratégiques du
nouveau groupe.

Sophie Elkrief
et Jean-Philippe
Dogneton





Les participants ont suivi l'AG à distance. Les 6 dirigeants étaient rassemblés à Pernet, siège d'Aéma Groupe.

Adrien Couret,
Sophie Elkrief,
Jean-Philippe
Dogneton



A l'issue de cette journée fondatrice, les vice-présidents d'Aéma Groupe, Philippe Perrault et Patrick Brothier et les directeurs généraux délégués, Jean-Philippe Dogneton et Sophie Elkrief ont exprimé leur détermination et leur engagement à contribuer à la construction de ce nouveau groupe qui donne la priorité à la personne et entend renouveler la performance mutualiste dans une logique de groupe ouvert.

aéma
G R O U P E

GROUPE
MUTUALISTE
DE PROTECTION

